

# ZONE

## Apel Perdana, Karutan Salatiga Redy Agian Tekankan 3 Hal Penting

Narsono Son - [SALATIGA.ZONE.CO.ID](http://SALATIGA.ZONE.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 12:37



*Apel Perdana, Karutan Salatiga Redy Agian Tekankan 3 Hal Penting*

SALATIGA - Petugas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga ikuti kegiatan apel pagi yang secara langsung dikomandoi Redy Agian selaku Kepala Rutan yang dilaksanakan di halaman Rutan, Senin pagi (06/11/2023).

Redy Agian menyampaikan 3 (tiga) hal penting dalam amanat apel perdana di Rutan Salatiga.



"Pertama seluruh jajaran harus selalu kompak, solid dengan penuh kebersamaan dalam melaksanakan tugas sesuai dengan regulasi atau aturan yang berlaku," Ujarnya.

Redy melanjutkan tiga subsi, pengelolaan, keamanan dan pelayanan harus selalu berkolaborasi dan bekeja bersama dengan baik untuk organisasi.

"Tiga subsi yaitu, pengelolaan, keamanan dan pelayanan tahanan harus selalu berkolaborasi dan bekeja bersama dengan baik untuk organisasi," lanjutnya.

Kedua, Redy mengharapkan seluruh jajaran untuk selaras dalam melaksanakan kewajiban dan haknya sehingga roda dalam berkinerja dapat berjalan dengan seimbang.

"Saya datang kesini untuk bersama - sama dengan jajaran di Salatiga ini, untuk melaksanakan kewajiban dan hak sesuai dengan aturan sehingga roda dalam berorganisasi dan berkinerja dapat berjalan dengan seimbang," ungkapnya.

Kemudian Redy tidak lupa menegaskan pada seluruh jajaran untuk selalu melibatkan Allah SWT pada setiap langkah, tindakan dan pekerjaan sehingga integritas sebagai insan pengayoman dan masyarakatan dapat selalu terjaga.

"Jangan sampai hal ketiga ini terlewat, mari kita selalu melibatkan Allah SWT pada setiap langkah, tindakan dan pekerjaan sehingga integritas sebagai insan pengayoman dan masyarakatan dapat selalu terjaga," tegasnya.

Redy juga mengingatkan saat ini Rutan Salatiga sedang dalam penilaian pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas dari korupsi.

"Saat ini Rutan Salatiga dalam penilaian pembangunan zona integritas menuju wilayah bebas dari korupsi, untuk itu apa yang menjadi program Karutan lama mari kita laksanakan dan tingkatkan," pungkasnya.

Selepas pelaksanaan apel Redy mengajak jajaran untuk menyebarkan virus kebaikan dan aura kekeluargaan dengan bersalaman bersama untuk menyalurkan energi positif dalam bekerja dan tentunya memberikan pelayanan prima bagi masyarakat terlebih warga binaan.

(Nur)